

## ひまわりの絆プロジェクト

令和7年12月18日

伊東警察署 交通安全情報

「菜の花リレー作戦」

# 交通安全へ願いを込めて

平成23年、京都府内で起きた交通事故で当時4歳の男の子が亡くなり、生前、男の子が大切にしていたひまわりの種が御両親から警察に託されました。この種から増えたひまわりを育て、大輪を咲かせることで、「命の大切さ」と「交通事故根絶の願い」を伝える取組を行っています。

伊東警察署



伊東警察署や伊東市内の小学校・保育園・幼稚園・安全運転管理協会事業所で育て、収穫したひまわりの種の譲渡式を行いました。



伊豆中央警察署への譲渡式



熱海警察署への譲渡式

この種は、伊豆地区の各警察署を通じ、各市町の幼稚園や保育園に届け、来年の夏、大輪の花を咲かせ、命の大切さと交通事故根絶の願いを子供たちに伝えていくことになります。

ひまわりを育てくれた小学校・保育園・幼稚園のみなさま、ありがとうございました。

各市町で、大輪のひまわりが咲くことを願っております。

なお、伊東警察署では、来年に向け、現在は菜の花を育て、ひまわりのリレー活動を行っています。

